

Para dar a conocer el Observatorio de la Salud del Mayor.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA, PRESENTE EN EL II CONGRESO IBEROAMERICANO DE EPIDEMIOLOGÍA Y SALUD PÚBLICA

Vva. de la Cañada, 3 de sept.2015.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Salud, participa mañana en el [II Congreso Iberoamericano de Epidemiología y Salud Pública](#) que se celebra en Santiago de Compostela. En él, el concejal de Salud y Bienestar Social, José Manuel Ávila, presentará algunas de las acciones llevadas a cabo a través del [Observatorio de la Salud del Mayor](#) (OSM) en el marco de una mesa redonda que lleva por título "Estilos de vida saludables en el ámbito local".

“Nos sentimos muy orgullosos de poder participar en este congreso y tener la oportunidad de aportar nuestra experiencia en el ámbito del envejecimiento saludable. El Observatorio de la Salud del Mayor, una iniciativa pionera en España que puso en marcha el Ayuntamiento villanovense, nos permite contar con un marco organizativo adecuado que favorece el desarrollo y el seguimiento de iniciativas de envejecimiento activo del municipio”, explica José Manuel Ávila. Entre esas iniciativas destacan: estudios sobre la calidad de vida de los mayores, publicaciones divulgativas, la prescripción de recursos municipales de promoción de la salud directamente por parte del médico o enfermera y programas intergeneracionales como el concurso de cocina para abuelos y nietos “El Sabor de la Tradición”.

Expertos de toda España, Portugal y Latinoamérica

El congreso, bajo el lema “La epidemiología y la salud pública ante el reto de la cronicidad”, reúne a 800 profesionales, expertos de toda España, Portugal y Latinoamérica. En él se llevarán a cabo más de 1.100 comunicaciones orales y electrónicas, cursos y talleres.